



天然气地球科学

天然气地质学

最新目录 | 下期目录 | 过刊浏览 | 高级检索

◀ 前一页

## 银—额盆地查干凹陷下白垩统碎屑岩储层成岩作用及其对储层物性的影响

魏巍, 朱筱敏, 国殿斌, 蒋飞虎, 谈明轩, 吴陈冰洁, 张剑锋, 宋俭峰

1. 中国石油大学(北京)地球科学学院, 北京 102249;
2. 中国石油大学(北京)油气资源与探测国家重点实验室, 北京 102249;
3. 中国石化中原油田分公司石油勘探开发研究院, 河南濮阳 457001

## Diagenesis and Its Controls on Reservoir Quality of Lower Cretaceous Clastic Rock Reservoir in Chagan Depression of Yin-E Basin

WEI Wei, ZHU Xiao-min, GUO Dian-bin, JIANG Fei-hu, TAN Ming-xuan, WU CHEN-bingjie, ZHANG Jian-feng, SONG Jian-feng

1. College of Geosciences, China University of Petroleum(Beijing), Beijing 102249, China ;
2. State Key Laboratory of Petroleum Resource and Prospecting, China University of Petroleum (Beijing), Beijing 102249, China ;
3. Research Institute of Exploration and Development Zhongyuan Oilfield, SINOPEC, Puyang 457001, China

摘要

图/表

参考文献

相关文章 (15)



Copyright© 2009 天然气地球科学 编辑部

Add: 甘肃省兰州市天水中路8号 (730000) Tel: (0931)8277790 Email: geogas@lzb.ac.cn

技术支持: 北京瑞格泰克科技发展有限公司